



## REUNIÓN EN RUFINO PARA PEDIR AVANCE DEL GASODUCTO REGIONAL SUR

### Description



<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/04/xxxxxx.mp4>

Al respecto, Enrico comentó: “Estuvimos presentes en esta reunión convocada por el intendente Natalio Lattanzi, junto a otros referentes locales para seguir solicitando e insistiendo en la inversión para un gasoducto regional que llegue hasta la localidad y abarque todas las localidades de las trazas, inclusive los pueblos de Digo de Alvear, Christophersen, Sancti Spíritu, Aarón Castellanos, Amenábar, Lazzarino, Maggiolo, Cafferata y Cañada del Ucle”.

Cabe mencionar que la obra se encuentra incluida en los proyectos de la empresa Litoral Gas y que cuenta con un valor de inversión que supera, aproximadamente, los 15.000 millones de pesos. Por su parte, el Senador aseguró que “la manera para que la obra pueda ir avanzando es que haya una insistencia permanente y un reclamo de toda la región, por eso acompañamos este pedido, estuvimos presentes y mostramos toda nuestras acciones y gestiones en este sentido”.

## **CATEGORY**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

## **Category**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

## **Date Created**

abril 2022

## **Author**

administrador